



GLORIETA DE COLÓN

Xóchitl también debería recriminar a sus aliados del PAN

“violentadores” de la 4T, mencionando a Cuauhtémoc Blanco y a Félix Salgado Macedonio. Xóchitl debería mirar a sus aliados políticos que, guardadas proporciones, también son violentadores de género contra la mujer. Ejemplo: el alcalde de Cuajimalpa, Carlos Orvañanos, quien fue candidato de la misma alianza que Xóchitl en 2024, menosprecia a las mujeres:

Hay que celebrar y respaldar la postura de Xóchitl Gálvez de pedir a la presidenta que le retire la protección a los

de ocho Direcciones Generales en la demarcación, en todos los caos designó a hombres para encabezarlas. A ver si Xóchitl también se pronuncia al respecto.

PANVS MORENA, EN EL RUEDO

La iniciativa ciudadana que pide prohibir las corridas de toros en la CDMX sirvió de pretexto para que se lanzaran al ruedo panistas y morenistas. La discusión subió de tono y alcanzó acusaciones hasta de extorsión, como la que lanzó el diputado Pedro Haces contra el legislador panista Federico Chávez Semerena. La bancada blanquiazul le reviró que todo es falso

y no tiene pruebas. Después, la presidenta del PAN en la CDMX, Luisa Gutiérrez, acusó que Morena “impide que se discuta la prohibición de la tauromaquia por órdenes de la familia Haces, empresarios con negocios taurinos”. El PVEM, aliado de Morena, también va en contra de las corridas de toros, así como Movimiento Ciudadano. Ahora el PAN también las quiere prohibir, misma postura del PRI y algunos en el PT y Morena. Si llevaran al Pleno la iniciativa ciudadana preferente, cuyo límite es el 11 de marzo, pinta que sería aprobada, por la manera de no aprobarla es no someterla a votación, sino congelarla.

A PARLAMENTO ABIERTO

Sobre esta misma iniciativa ciudadana preferente que prohíbe las corridas de toros, aunque no queda claro si habrá tiempo de aquí al 11 de marzo, los diputados la mandaron a lo que llaman “Parlamento Abierto”, pues creen que ahí la pueden nu-



Foto: Especial

trir, enriquecer y solidificar. Quien quiera participar tiene que inscribirse del 12 al 16 de febrero y del 17 al 24 de febrero las discusiones. Huele a congeladora.